

ANEXO MISTRALIANO

El presente Anexo es un conjunto de documentos que, a modo informativo, puede ser considerado como una contribución más, al conocimiento sobre Gabriela Mistral en la conmemoración de los 80 años de la entrega del Premio Nobel de Literatura, la primera mujer en recibirla y, a la vez, la primera mujer de Nuestra América en obtenerlo.

El primero de los documentos es el discurso que Gabriela Mistral pronunciara con motivo de la entrega del Premio Nobel de Literatura el 10 de diciembre de 1945, año que marcaba el fin de la segunda guerra mundial y el comienzo de la denominada Guerra Fría, dividiéndose el mundo entre el campo socialista y el campo capitalista.

Enseguida, presentamos un recado mistraliano, no tan conocido, llamado Mensaje a los Derechos Humanos leído el año 1955 cuando se cumplían ocho años de la Declaración Universal de los Derechos Humanos anunciada por la ONU, el 10 de diciembre de 1948.

Finalmente, concluimos este Anexo de cartas y una breve cronología sobre hitos relevantes en la vida y obra de Gabriela Mistral.